



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
25 DE NOVIEMBRE DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



[Ver](#)

Entrevista a la Delegada de PRODECON en Querétaro, Gabriela Sánchez Romero, en el programa “Presencia Universitaria” conducido por Mextli Moreno y Alfredo Rodríguez, transmitido por la Facebook Live. Tema: Boletín 007/2022 Más de 27 mil millones de pesos se pagan al fisco federal mediante los Acuerdos Conclusivos en lo que va de este 2022. (24/11/2022).



Entrevista al Delegado de PRODECON en Sonora, Adrián Flores Soqui, en XHHMO de Lobos FM 103.5 en Hermosillo, Sonora en el programa “LC7 Noticias”. Tema: Intereses en la devolución de impuestos. (25/11/2022)

[Escucha](#)

https://dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5672453&fecha=25/11/2022#gsc.tab=0

ACUERDO por el cual se dan a conocer los montos de los estímulos fiscales aplicables a la enajenación de gasolinas en la región fronteriza con Guatemala, correspondientes al periodo que se especifica.

Al margen un sello con el Escudo Nacional, que dice: Estados Unidos Mexicanos.- HACIENDA.- Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

EL UNIVERSAL

[Hacienda reduce estímulo fiscal al diésel; transportistas tendrán menor subsidio](#)

Por primera vez desde marzo pasado cuando comenzó el alza de los petroprecios en los mercados internacionales, el gobierno federal redujo el subsidio que otorga a los camioneros, transportistas y conductores de grandes vehículos consumidores de diésel.



[Es una vergüenza que ministros defiendan a factureros y defraudadores fiscales: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de “pena ajena” la decisión de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ([SCJN](#)) de declarar [inconstitucional la prisión preventiva oficiosa por delitos fiscales](#).



[SAT: ¿Puedo ir a la cárcel si no presento mi declaración anual?](#)

Las personas físicas y morales deben realizar la declaración de impuestos ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT); sin embargo, en caso de no realizar la declaración anual, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) impondrá un multa económica que podría superar los 30 mil pesos.



[Nunca he presentado mi declaración al SAT: ¿Puedo ir a la cárcel?](#)

La declaración de impuestos al [SAT](#) es una obligación fiscal que tenemos que cumplir todos los contribuyentes. Sin embargo, hay muchas personas que se olvidan de este tema o carecen de información para realizar sus declaraciones. Por tanto, nunca las han presentado.

[Shakira vs. Hacienda: acusa violación de su intimidad](#)

Shakira arremetió contra la Hacienda española por “utilizarla”. La cantante española señaló que las autoridades han vulnerado su su derecho a la intimidad mientras la investigaba por presunto fraude fiscal.

elContribuyente

[¿Por qué se deben actualizar las tarifas de ISR en 2023?](#)

La Ley del Impuesto sobre la Renta (Ley del ISR) establece que las personas morales deben pagar una tasa impositiva fija sin importar sus ingresos. Mientras que a las personas físicas se les aplican tarifas diferenciadas dependiendo de sus ingresos.

elContribuyente

[Coparmex busca que los días de vacaciones no sean continuos](#)

Actualmente, la Ley Federal del Trabajo (LFT) establece [seis días de vacaciones](#) para el primer año. Pero con la premisa de que los mexicanos tengan vacaciones dignas, la reforma que se discute en el Congreso de la Unión propone 12 días de descanso.

elContribuyente

[¿Y tu Constancia Fiscal? Cadenas comerciales inician con la factura 4.0](#)

¿Ya actualizaste tus datos fiscales conforme a la [Constancia de Situación Fiscal?](#) Las tiendas departamentales y de autoservicio ya iniciaron con la nueva facturación electrónica con el [Comprobante Fiscal Digital por Internet 4.0](#), en el cual es requisito tener tus datos actualizados.

elContribuyente

[¿Cómo se afilia a una trabajadora del hogar al IMSS?](#)

Recientemente, la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa María Alcalde Luján, indicó que [pronto será obligatorio registrar en el IMSS a las personas trabajadoras del hogar.](#)

FISCALIA

[Cuándo se darían a conocer las nuevas tarifas de ISR para 2023](#)

Como ya ha sido abordado en diversas publicaciones de Fiscalía, a partir del 1 de enero de 2023 se aplicarán nuevas tarifas de Impuesto sobre la Renta (ISR) a las personas físicas, derivado del procedimiento de actualización inflacionaria a que serán sometidas.

FISCALIA

[Corte intenta aclarar discrepancia para cuotas de CyV en 2023: Se queda corta](#)

A través del comunicado de prensa 430/2022 fechado el 24 de noviembre de 2022, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) da a conocer que ha determinado que las cuotas y aportaciones para las pensiones de Cesantía en Edad Avanzada y Vejez que fueron aprobadas a partir de 2022 en la Ley del Seguro Social, pero que entran en vigor a partir 2023 con un aumento gradual por año son válidas.

FISCALIA

[SCJN elimina prisión preventiva oficiosa para delito de defraudación fiscal](#)

A través de comunicado de prensa 431/2022, fechado el 24 de noviembre de 2022, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) informa que el Pleno, al conocer de las acciones de inconstitucionalidad promovidas por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y diversos integrantes de la Cámara de Senadores del Congreso de la Unión, invalidó el Artículo 167, párrafo séptimo, del Código Nacional de Procedimientos Penales, así como el Artículo 5, fracción XIII, de la Ley de Seguridad Nacional, mediante los cuales se calificaba como “amenazas a la Seguridad Nacional” —y, por tanto, que ameritan prisión preventiva oficiosa— a los delitos de “contrabando”, “defraudación fiscal”, sus equiparables, así como los “delitos relacionados con comprobantes fiscales”.

FISCALIA

[II Modificación a Reglas de Comercio Exterior de la SE](#)

Con fecha 25 de noviembre de 2022 se publica en el Diario Oficial de la Federación el Acuerdo por el que se modifica al diverso por el que la Secretaría de Economía emite reglas y criterios de carácter general en materia de comercio exterior, que representa la Segunda Modificación a este ordenamiento.

FISCALIA

[Modificación a catálogos del CFDI 3.3 y 4.0](#)

Con fecha 24 de noviembre de 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publica en su página de Internet una actualización a los catálogos del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), tanto en su versión 3.3. como en la 4.0, considerados actualizados al 24 de noviembre de 2022.

FISCALIA

[Proporción para distribuir 20 MDP entre PR para deducción de intereses](#)

La Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determina que el Artículo 28, fracción XXXII, de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR), vigente a partir del uno de enero de 2020, al prever en qué proporción debe repartirse el importe de \$20,000,000 entre las partes relacionadas a efecto de determinar los intereses no deducibles, no viola los principios de Seguridad Jurídica y de Legalidad Tributaria.



[Autos chocolate: Qué son y porque es un problema para el sector automotriz](#)

Aunque si te preocupa saber el destino de tu dinero, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público mencionó que será ocupado para la pavimentación de calles en municipios donde se legalicen los famosos autos chocolate.



[Economía de México avanza 0.9 por ciento en tercer trimestre de 2022](#)

La [economía de México creció](#) en línea con las expectativas en el tercer trimestre, gracias a las exportaciones a Estados Unidos y a la recuperación del sector de servicios nacional.



[Para el cierre de su sexenio, AMLO estima crecimiento económico mínimo de 3%](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia matutina estimó que este año, y hasta concluir su mandato, el país registrará un crecimiento mínimo de tres por ciento.



[López Obrador prevé que la venta de Citibanamex dejé hasta 10 mmdp en impuestos: "No se vetará a ningún comprador"](#)

Después de que el banco Inbursa del empresario Carlos Slim se bajara de la puja para la compra de Citibanamex, el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) dijo que todavía hay más potenciales compradores y el gobierno federal no vetará a nadie, aun cuando uno de ellos es Germán Larrea, dueño de Grupo México, con quien el mandatario federal ha tenido roces.



[Economía: Protección de la Propiedad Intelectual, uno de los retos de Raquel Buenrostro](#)

Con la llegada de Raquel Buenrostro a la Secretaría de Economía, se han dado cambios importantes en el liderazgo de posiciones estratégicas relacionadas con el comercio exterior en un momento crítico para las relaciones del país.



[México recibirá inversiones de China y Corea del Sur para baterías de litio](#)

México recibirá inversiones de China y Corea del Sur para comenzar con la producción de baterías de litio en el país entre el tercer y cuarto trimestre de 2023, reveló este jueves el canciller mexicano, Marcelo Ebrard.



[El Fonacot promueve sus créditos con apoyo de la IP](#)

El Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) estableció un convenio de difusión con la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Hidalgo, mediante el cual se darán a conocer los beneficios de los créditos de nómina que ofrece a las personas trabajadoras.

El Sol de México

[IGAE acumula tres meses de crecimiento en septiembre](#)

El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) acumuló su tercer mes consecutivo de crecimientos mensuales durante septiembre, al registrar un alza de 0.7 por ciento respecto a agosto, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía ([Inegi](#)).

REFORMA

[Avanza PIB 0.89%, su menor cifra en 4 trimestres](#)

El Producto Interno Bruto (PIB) del País aumentó 0.89 por ciento de julio a septiembre pasado, cifra menor al 1.03 por ciento de la estimación oportuna que dio el Inegi a fines de octubre, según datos ajustados por estacionalidad.



[Después de un éxodo de 27 meses, extranjeros tomaron bonos mexicanos en el tercer trimestre](#)

Después de nueve trimestres consecutivos de salidas de capitales de México, se registró una primera entrada de 135.4 millones de dólares entre julio y septiembre, según información del Banco de México.

REFORMA

[CDMX concentra mayores precios promedio en gasolinas](#)

La Ciudad de México es la entidad que concentra el mayor precio promedio de las gasolinas, explicó Alejandro Montufar, CEO de la plataforma de precios PetrolIntelligence.

REFORMA

[Mal tiempo aleja a compradores del Black Friday](#)

Una vez digerido el pavo de Acción de Gracias, se esperaba que los compradores acudieran en cantidades récord a comprar las ofertas del Black Friday.

EXPANSIÓN EN ALIANZA CON CNN

[Aumenta pobreza laboral en tercer trimestre, informó el Coneval](#)

La pobreza laboral aumentó en el tercer trimestre de 2022, informó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en comparación con el trimestre anterior. Y aunque disminuyó la desigualdad en ingresos laborales, esta se debió a que cayeron los ingresos de los que más ganan.

Forbes MÉXICO

[Larrea y Becker están al corriente en sus impuestos y pueden ofertar por Banamex: AMLO](#)

El presidente López Obrador dijo que los empresarios Germán Larrea y Daniel Becker están al corriente en el pago de impuestos por lo que pueden comprar Banamex.

Forbes MÉXICO

[AMLO estima que México crecerá al 3% durante 2023 y 2024](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador confió este viernes que de cara al último tramo de su sexenio, la economía crezca hasta en un 3%, por el buen ambiente que se vive en México para el arribo de nuevas inversiones.

Aristegui

[PIB no creció lo esperado en tercer trimestre de 2022: INEGI](#)

La economía de México creció entre julio y septiembre ligeramente menos de lo que se había estimado preliminarmente, aun así, ligó su cuarto trimestre seguido en expansión, en medio de un avance de todos sus componentes.

EL UNIVERSAL

[INE niega medidas cautelares contra promoción de marcha de AMLO](#)

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó implementar medidas cautelares contra los mensajes de funcionarios públicos para promover la marcha convocada por el [presidente Andrés Manuel López Obrador](#).



[México, segundo país de AL con más feminicidios: Cepal](#)

La [Comisión Económica para América Latina y el Caribe](#) (Cepal) informó que en 2021, México se colocó como el segundo país de la región con el mayor número de [feminicidios](#), sólo por detrás de Brasil, aunque al observar la tasa por cada 100 mil mujeres, ocupa la décima posición, de 29 países consultados.



[La marcha de AMLO será una fiesta para recordar la lucha por la transformación de México, asegura Mario Delgado](#)

Mario Delgado, líder nacional del Movimiento de Regeneración Nacional, aseguró que la marcha del próximo 27 de noviembre que encabezará [el presidente Andrés Manuel López Obrador](#) será una fiesta que tendrá una participación única y para la cual la población se ha mostrado muy interesada para participar.



[Confirma subsecretario Gatell 12 muertos por meningitis en Durango](#)

La investigación para determinar las causas de meningitis en 61 personas, en el estado de Durango llevará tiempo y los pacientes continúan recibiendo atención médica integral, afirmó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez.



[Da AMLO bienvenida oficial al presidente de Colombia](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) dio la bienvenida al presidente de Colombia, Gustavo Petro Urrego en la visita oficial que arranca el mandatario sudamericano en el país.

El Sol de México

[No lo reconozco: AMLO niega aumento de feminicidios durante su gobierno](#)

En el marco del [Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer](#) que se celebra este 25 de noviembre, López Obrador dijo que no reconoce el aumento de feminicidios en el país y aseguró que este delito ha bajado en su gobierno.

REFORMA

[Ordena AMLO a SSPC desobedecer a jueces](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ordenó a la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) desobedecer los mandatos de los jueces, cuando se pretenda liberar a delincuentes en un "sabadazo".

EXCELSIOR

['Vergonzosa, de caricatura': López Obrador critica a SCJN por prisión preventiva oficiosa](#)

La decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de que los delitos fiscales no sean considerados como delitos graves que requieran de prisión preventiva oficiosa (PPO) fue duramente criticada por el [presidente Andrés Manuel López Obrador](#), quien la calificó como una "vergüenza", una "caricatura", "leguleya", "lamentable" y "de pena ajena".

La Razón

[AMLO adelanta que "corcholatas" y Jesusa Rodríguez encabezarán marcha del 27 de noviembre](#)

La vanguardia de la [marcha del domingo 27 de noviembre](#) está confirmada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien informó este viernes que estará acompañado de los tres aspirantes a la candidatura presidencial de Morena.

ContraRéplica

[Confirman que Monreal negocia su candidatura presidencial con la oposición](#)

El hasta ahora todavía coordinador de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, estaría negociando obtener la candidatura de la oposición frente al proceso electoral de 2024 por la presidencia de la República, para lo que ya se habría reunido con los líderes nacionales de los cuatro partidos que están en contra del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

[Monreal desestima filtraciones de presunta negociación con la oposición](#)

El senador Ricardo Monreal desestimó la versión de que negociar su posible candidatura con la oposición, como trascendió este jueves pasado.



[Carta de Profesores de la Facultad de Derecho de la UNAM](#)

Estimado Ricardo:

Tus Amigos y Compañeros, Profesores de la Facultad de Derecho de la UNAM, te reconocemos como Egresado del Posgrado de la Generación 83-86, de nuestra Máxima Casa de Estudios; y desde donde hace varios años impartes Cátedra en el Doctorado de nuestra Institución.

EXCELSIOR

[Cumbre de Norteamérica será en enero 2023 en CDMX: López Obrador](#)

El [presidente Andrés Manuel López Obrador](#) adelantó que el 9 y 10 de enero se desarrollará en la Ciudad de México la cumbre de los países de América del Norte.

REFORMA

[Acusan a GN de intimidación en inspecciones gasolineras](#)

Algunas gasolineras son víctimas de intimidación o malas prácticas en inspecciones de verificación de autoridades reguladoras que se acompañan de la Guardia Nacional (GN), denunció Ricardo Reynaga, director jurídico de eServices, consultora y asesora legal para el sector hidrocarburos.

La Razón

[AMLO anuncia visita de Joe Biden el 9 y 10 de enero de 2023](#)

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) ya dio fecha para la reunión con su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, quien estará en México los próximos 9 y 10 de enero.

REFORMA

[Recibe Xi a Díaz-Canel; refuerzan apoyo mutuo](#)

El Presidente de China, Xi Jinping, sin cubrebocas, se reunió en Beijing con su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, con lo que reanuda su participación en las cumbres presenciales pese a que un aumento récord en los casos de Covid-19 ha intensificado los temores de cierres en la capital china.



[COVID en China: residentes temen más a las cuarentenas que al contagio](#)

La exposición al [COVID-19 en China](#) tiene serias ramificaciones, y no solo la infección. A medida que el país enfrenta el mayor brote de su historia, los residentes de las principales ciudades se refugian ante la posibilidad de ser enviados a un campamento de cuarentena o encerrados en sus hogares.



[Twitter Blue volverá: Musk relanzará servicio de verificación la próxima semana](#)

Elon Musk dijo que [Twitter lanzará su nuevo servicio de verificación](#) (Verified) el próximo viernes, luego de una serie de retrasos y percances debido [a cuentas falsas](#).



[Investigará ONU la represión en Irán](#)

El Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) iniciará una investigación sobre la represión de las manifestaciones desencadenadas en Irán por la muerte de la joven Mahsa Amini, con el fin de reunir pruebas sobre las violencias y eventualmente juzgar a los responsables.

El Sol de México

[Maduro y oposición van por acuerdo social durante diálogo en México](#)

Con renovado impulso internacional, el gobierno de Nicolás Maduro y la oposición reanudarán el viernes en México negociaciones sobre la crisis de Venezuela, tras 15 meses de interrupción que oxigenaron al chavismo.

REFORMA



REFORMA



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO







La marcha del faraón Akemamón I

